

# 日本語部

Japanese Language Ministry

2025年2月16日

シリーズタイトル: 王国の衝突

今週のタイトル: **イエスの目で家族を見る**

マタイによる福音書 19:1-15

レイ・ハームズウィープ牧師

イエスの地上での生涯から私たちは 2000 年の時を隔てていますが、イエスの輝きはこの数世紀を超越しています。今日の箇所ではイエスは結婚、独身、そして子供に対するご自身の見方を表してください。イエスはあらゆる時代と文化に導きを与えます。

## 礼拝時間

午前 8 時 30 分、10 時、11 時 45 分

詳細は下記ページをご参照ください

<https://willingdon.online.church>

## 教会からのお知らせ

申込先はこちらより: [http://eepurl.com/dC\\_JaL](http://eepurl.com/dC_JaL)

今日の箇所、マタイ 19:1-15 で、イエスはガリラヤを去り、エルサレムに向かう最後の旅に出られます。前章でイエスは、へりくだった子供たちのようになること、私たちが一体となるときにイエスの臨在を保證すること、そして赦し、回復することへの強い励ましを語られました。

これらの言葉を踏まえると、1 節のパリサイ人たちのイエスに対する質問は驚くべきものです。彼らは、どのような理由でも離縁できるかを知りたがっています。彼らの質問の方向性は、結婚した夫婦とその子供たちに対するイエスのみこころとは正反対です。

この箇所で、イエスは...

1. 主において一つとなる夫婦を
2. 主のうちに属する子供たちを
3. 主と一体となる独身者を

...祝福されます。

## マタイによる福音書 19:1-15

1 イエスはこれらの言葉を語り終えると、ガリラヤを去り、ヨルダン川の向こう側のユダヤ地方に行かれた。2 大勢の群衆が従った。イエスはそこで人々の病気をいやされた。

3 ファリサイ派の人々が近寄り、イエスを試そうとして、「何か理由があれば、夫が妻を離縁することは、律法に適っているでしょうか」と言った。4 イエスはお答えになった。「あなたたちは読んだことがないのか。創造主は初めから人を男と女にお造りになった。」5 そして、こうも言われた。「それゆえ、人は父母を離れてその妻と結ばれ、二人は一体となる。6 だから、二人はもはや別々ではなく、一体である。従って、神が結び合わせてくださったものを、人は離してはならない。」7 すると、彼らはイエスに言った。「では、なぜモーセは、離縁状を渡して離縁するように命じたのですか。」8 イエスは言われた。「あなたたちの心が頑固なので、モーセは妻を離縁することを許したのであって、初めからそうだったわけではない。9 言うておくが、不法な結婚でもないのに妻を離縁して、他の女を妻にする者は、姦通の罪を犯すことになる。」10 弟子たちは、「夫婦の間柄がそんなものなら、妻を迎えない方がましです」と言った。11 イエスは言われた。「だれもがこの言葉を受け入れるのではなく、恵まれた者だけである。12 結婚できないように生まれついた者、人から結婚できないようにされた者もいるが、天の国のために結婚しない者もいる。これを受け入れることのできる人は受け入れなさい。」13 そのとき、イエスに手を置いて祈っていただくために、人々が子供たちを連れて来た。弟子たちはこの人々を叱った。14 しかし、イエスは言われた。「子供たちを来させなさい。わたしのところに来るのを妨げてはならない。天の国はこのような者たちのものである。」15 そして、子供たちに手を置いてから、そこを立ち去られた。

# ウィリンドン教会 同時通訳クイックスタート案内

事前に行う事及び持参するもの：

- ・ 自宅で手順 1 を実行します。
- ・ イヤホンをお持ちください。

(イヤホンは鍵かクレジットカードを通訳デスクに預けて借りることもできます)

**要注意：**周りの人たちに配慮しましょう。イヤホンをしないで携帯電話から聞くことは正しいことではありません。

**注意：**通訳ネットワークを使用している時にはインターネットに接続できません。

1、アップル App Store または Google Play ストアから「ListenWiFi」をダウンロードします。



または、このQRコードをスキャンしてダウンロードしてください。



2、「ウィリンドン通訳」Wi-Fi ネットワークを選択してください。ネットワークに接続するためのパスワードはありません。

3、アプリを開き、言語を選択します。